

## BOLETÍN INFORMATIVO

El Gobierno Municipal de Ébano, encabezado por la alcaldesa María Soledad Carreño Linares, rindió un especial reconocimiento a los valientes miembros del Ejército Mexicano en conmemoración de su día.

Durante la ceremonia de Honores a la Bandera, se contó con la grata presencia de representantes del Ejército Mexicano, el Teniente de Infantería Fernando Molina Hernández del 36° Batallón de Infantería de Ciudad Valles quienes fueron felicitados y destacados por su incansable labor en pro de la seguridad y bienestar de nuestra comunidad. La alcaldesa expresó su profundo agradecimiento y compromiso, reconociendo el sacrificio y la dedicación de estos héroes que defienden nuestra patria. Como gesto de agradecimiento, la alcaldesa Soledad Carreño les entregó un presente simbólico como muestra de gratitud y reconocimiento por su servicio desinteresado a la nación.

En el marco de la ceremonia, la alcaldesa también brindó su apoyo a la escuela de USAER, que ha iniciado un boteo para recaudar fondos destinados para programas educativos. Este gesto reafirma el compromiso del Gobierno Municipal con la educación y el desarrollo integral de la comunidad.

La participación activa de las Secundarias Melchor Ocampo y Adolfo López Mateos en el acto cívico añadió un componente educativo valioso, destacando la importancia de la formación cívica en la juventud.

El Gobierno Municipal de Ébano agradece la presencia y colaboración de todos los ciudadanos, instituciones educativas y miembros del Ejército Mexicano que hicieron de esta ceremonia un momento significativo para nuestra comunidad.



**ATENTAMENTE**

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN  
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**